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据陈蓉介绍，她的同班同学
60多人来自各行各业，有在政府
担任管理职位的，有国企、外企的
高管，也有民营企业家，男女比例
为5∶1。而根据长江商学院提供的
资料，自2002年11月至今，长江商
学院EMBA班已招收19期4000
余名学员，按照性别统计，男学员
占比为83%，女学员占比17%，这
和陈蓉所说的5∶1比例很吻合。

在班上，陈蓉是唯一一个和演
艺圈扯得上关系的学生，“大部分
同学并不觉得我的身份特殊。其
实要读EMBA是有门槛的，要不
是我担任了《陈蓉博客》制片人，我
肯定读不了”。那么班上同学是否
有因此而成就姻缘的？陈蓉否认
道：“我们班一例也没有，所有男同
学都已经结婚，女同学中未婚的倒
是有，个个都非常优秀。”

任泉与李亚鹏、佟大为夫妇是长江商学院EMBA班的同学。

□据《广州日报》

自从王石的新欢田朴珺浮出水
面，长江商学院就爆红了。近日，有
网络名人发表文章《EMBA的房卡
故事》，称成功人士都是在EMBA班
找艳遇的。EMBA班的“女同学”由
两种人构成：一类是难觅意中人的
企业女高管，“把EMBA当作高端社
交场所，顺便找到合作伙伴兼老
公”；一类则是时尚圈和娱乐圈美
女，上EMBA是为钓“金龟婿”。

近日，一家财经证券媒体报
道，该媒体从国内一所知名高校
商学院人士口中获悉，明星范冰
冰有意在下一学年读长江商学院
EMBA 课程。爆料人更称，原本
已经入读长江商学院的企业家纷
纷主动要求留级，以便和范冰冰
同班。此消息一出，顿时在微博
上激起了千层浪。

就此，有媒体记者致电范冰

冰工作室。工作人员对此消息
进行辟谣，称范冰冰从未考虑
过就读长江商学院的事宜，倒
是一直考虑出国学习一下艺术
相关课程。范冰冰工作室副总
经理杨思维还发微博称：“小范
一直想去巴黎游学，可惜时间
都不允许，其他的也不合适。”
很多网友则说：“明显‘范爷’又
被黑了。”

范冰冰否认将就读长江商学院
网友:“范爷”又被黑了

范冰冰
（资料图片）

□据《重庆晚报》新浪网

近日，因为一段著名的绯闻，“读商学院就是混圈子、钓金龟婿”的说法流行，各种小
道传闻让李嘉诚基金会捐资创办的长江商学院很是火了一把。不过，记者在采访中了解
到，并不是老总们才去读EMBA（高层管理人员工商管理硕士），很多娱乐圈明星也在读，
并且不像外界想象中那样，只要付一笔巨额的学费就能进：你没在管理岗位待过，不行；
你没通过笔试、面试，不行；你没推荐人，也不行。广种人脉，的确是一些学员申请的目
的，但并不是唯一目的。

任泉当上班长，属于要混人脉的
开饭店、炒股票、投资房产及

影视剧，要说演员里经商最成功
的，非任泉莫属。2011年，任泉进
了长江商学院的EMBA班，并担
任了班长。日前，他接受采访时
说：“同学中亿万富翁都是小意思，
我却当了班长，真的蛮滑稽。当这
个班长挺累的，我每周要搞各种各
样的聚会，安排吃、住、行，但这一
切我乐在其中，因为我学习到了其

他同学的优秀品质、经商能力和技
巧，到最后，我发现心胸宽广是最
重要的。”根据长江商学院网站显
示，学院内有金融、传媒、房地产、
高尔夫、户外以及摄影等多个俱乐
部，供学员互相认识和交往。

长江商学院的EMBA学费已
经涨至60多万元，值得吗？任泉认
为物有所值。对一年来的收获，他
用“战略”来总结：“我刚开始上课

觉得云里雾里的，但慢慢消化后学
会了如何运用战略，我的餐饮就有
很大起色。”而和战略相比更重要的，
是人脉和人际关系。“作为一个商人，
EMBA能让你认识更多朋友，我们
同学都有排行的，有老大、二哥、三弟
之类，同窗的感情总是会深厚一些，
合作也简单一些。”任泉说。

此外，李亚鹏、佟大为夫妇、童
谣等演员都是长江商学院的学生。

陈蓉透露入学难，班上女演员少
东方卫视的女主播陈蓉是在

2008年进中欧商学院就读EM-
BA班的，两年半后毕业。对于如
今外界“女星抱结识富豪目的而
报名EMBA班”的说法，陈蓉极力
否认：“怎么可能？！据我所知，读
EMBA班的主持人相对多一些，
有杨澜、袁鸣、鲁豫、许戈辉等，女
演员真的很少，至少我在读中欧
时没有。无论是主持人还是演
员，EMBA不是你随随便便就能
入学的，如果你不在管理岗位或

涉及制片等相关有管理性质的工
作，学校根本不会要，还要通过笔
试、面试。”

那么，笔试、面试难不难？陈
蓉告诉记者，她参加的笔试中并
没有考经济、管理等专业知识，更
多的反而是逻辑题和数学题，“比
如给你四个图形，让你猜第五个
图形什么样之类。我事先根本不
知道会考什么，结果就在没有准
备的状态下去裸考了”。

因为基础薄弱，陈蓉入学后

要学的30多门课之前没有一门
接触过，其中最让她头疼的科
目是财务类课程，而最让她觉
得学以致用的课程则是组织行
为学及管理学，“我所在的是一
个节目组，不像公司会涉及报
表、生产计划之类，这门课对我
带好团队、调动积极性还是有
用的”。

据悉，主持人李湘、吴小莉也
分别在对外经济贸易大学和清华
大学就读EMBA班。

男女学生比例为5∶1

记者调查发现，若想读长江
商学院 EMBA 课程，除了要经
过笔试、面试和推荐，还有一个
必须的条件，就是年龄一定要
在 30 岁以上，且具有 8 年以上
工作经验和不少于 5 年的管理

岗位的经历。而长江商学院的
招生简章显示，EMBA 一年分
为春、秋两季班，费用为：金融
EMBA 申请费 2000 元人民币，
学费 68.8 万元人民币，合计 69
万元。

读长江商学院有条件

这些年，明星也读商学院
长江商学院揭秘：入学难，读EMBA学费高达69万元
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